

# Charlène de Monaco, la santé aujourd'hui et la colère du Prince Albert : actualités- Corriere.it

[corriere.it/esteri/22\\_aprile\\_02/salute-charlene-rabbia-alberto-un-piano-destabilizzare-monaco-8c4ab02c-b283-11ec-8273-0ad59adb9bd4.shtml](https://www.corriere.it/esteri/22_aprile_02/salute-charlene-rabbia-alberto-un-piano-destabilizzare-monaco-8c4ab02c-b283-11ec-8273-0ad59adb9bd4.shtml)

2 aprile 2022

## La santé de Charlène, et la colère d'Alberto : "Un plan pour déstabiliser Monaco"

par Enrica Roddolo

La princesse est revenue au Rocher très maigre, inquiète. Tandis que deux enquêtes à Paris et Monaco enquêtent sur les grandes manœuvres en cours pour frapper le prince.



Parmi les rois et reines de 16 autres pays européens réunis à Londres par Elizabeth II pour la messe à la mémoire de Philippe d'Edimbourg, il y a quelques jours, Albert de Monaco avait un regard tendu. Inquiet. En effet, les derniers mois ont été très difficiles au Rocher avec les problèmes de santé de son épouse, la princesse Charlène.

La princesse a perdu beaucoup de poids après les opérations, suscitant de vives inquiétudes chez certains tabloïds, à tel point qu'un plan d'alimentation liquide aurait été étudié pour elle, avec un parcours sportif pour lui permettre de reprendre des forces.

Soumise à plusieurs opérations pour une infection dans la sphère "oto-rhino-laryngologiste" , dans son Afrique du Sud natale et où se trouvent des équipes médicales spécialisées, elle n'est rentrée en Principauté que début novembre après presque un an d'absence. Mais d'être immédiatement transféré dans un établissement de soins, à la veille de la fête nationale. "La princesse est encore très affaiblie, un état de profonde fatigue physique ne lui permettra pas encore de participer aux célébrations de la fête nationale", avait annoncé le palais, à la veille de San Ranieri le 19 novembre.

Il y a deux semaines, le 12 mars, elle est rentrée chez elle après des soins post-opératoires hors de Monaco (peut-être en Suisse), l'attendant avec les jumeaux Jacques et Gabriella, son mari Alberto. Juste à temps pour célébrer ensemble le 14 mars le 64e anniversaire du prince, fils de la diva Grace Kelly et du prince Ranieri dans le domaine au-dessus de Monaco à Roc Agel où Ranieri et Grace se réfugiaient déjà.

"Après avoir entendu les médecins de la princesse et vu que sa guérison est en bonne voie, il a été convenu d'un commun accord qu'à ce stade la princesse puisse poursuivre sa convalescence à Monaco", expliquent-ils au palais. Les prochaines semaines seront mises à profit pour "repandre progressivement les activités officielles". A Monaco, on espère que - si l'état de santé le permet - fin mai, l'ancien champion de natation sud-africain qui a épousé le prince en 2011, pourra progressivement se montrer à nouveau.

Mais les soucis de santé de la princesse sont liés à une image plus large , qui irrite en fait le fils du prince Rainier depuis des mois. Et ce n'est pas la première fois que les affaires privées des princes de Monaco se mêlent aux poisons et aux complots dans la petite mais très riche enclave de la Principauté.

Depuis des mois, un mystérieux site Internet s'en prend aux personnes les plus proches du prince , quatre fonctionnaires et des personnes de confiance. Le Monde a consacré au Dossier du Rocher, le nom de l'affaire circulant sur la toile, une vaste enquête parlant d'"une sorte de G4 discret mais tentaculaire" qui agirait dans le dos du prince. Vous recherchez un profit dans les affaires (milliardaires), en particulier dans l'immobilier.

"En attaquant ces gens, c'est la Principauté que vous voulez arriver, c'est une manœuvre de déstabilisation", affirme le prince Albert : même les rumeurs sur la santé et la santé de sa relation avec la princesse Charlène feraient partie de cette manœuvre pour saper la fondements de la stabilité de la Principauté. Et sa silhouette. «En colère», le prince attend désormais le résultat de deux enquêtes judiciaires en cours à Paris et à Monaco pour tirer au clair toute cette affaire empoisonnée. En attendant, en début d'année, pour donner un signal, il voulait encore rénover son Cabinet, le cercle le plus proche du palais.

«Mon père m'a dit de toujours faire très attention, de ne pas trop faire confiance aux gens. Soyez sur vos gardes », nous avait confié le prince lorsqu'il avait rencontré Corriere pour le premier entretien en tant que souverain de Monaco en 2005, à propos des conseils de son père. Dans son discours d'investiture, Alberto avait dit que l'argent et la vertu devaient aller de pair. "Il s'agit de faire comprendre aux gens qu'il existe aussi une façon de gagner de l'argent, de produire de la richesse dans le respect des lois et des principes

éthiques". À la question; Souhaitez-vous que Monaco devienne une place financière plus grande et plus importante ? "Pas plus grand - a-t-il répondu - il est important pour moi qu'il devienne un meilleur centre financier".

Maintenant, le prince revient sur ce point : "Il y a tout un cercle de gens qui sont intéressés à ne pas changer notre façon de faire ici , et je l'avais dit depuis ma première année de règne que j'ai l'intention de poursuivre une politique plus transparente et plus éthique », a-t-il répondu aux accusations du Dossier sur Le Monde .

Déjà «argent et vertu», richesse et éthique, à la lumière du soleil, le fils de Ranieri l'avait promis lors de son premier discours de souverain en 2005. Papa Ranieri, pour sa part, avait traversé plusieurs moments difficiles durant son règne : de la crise constitutionnelle tout au début de l'histoire d'amour avec Grace, au bras de fer avec la France de De Gaulle, tout comme Grace pensait à retour pour agir sur le plateau (qui a fait l'objet de manipulations pour l'affaiblir), sans oublier le duel avec l'armateur grec Aristote Onassis qui a escaladé la Sbm, le coffre-fort touristique de la Principauté.

Enfin, pour compliquer le tableau, l'invasion russe de l'Ukraine : Alberto annonce immédiatement également à Monaco l'adoption de sanctions et de mesures contre la Russie. Et la richesse russe à Munich signifie environ 750 résidents fortunés (et bien plus encore, par exemple l'équipe de football, l'AS Monaco, dirigée par le Russe Dmitri Rybolovlev). Et pourtant, techniquement, Monaco, pays « à double fiscalité » que le prince a sorti de la liste des paradis fiscaux de l'OCDE en 2009, n'a qu'une représentation permanente au Conseil de l'Europe. Mais Alberto n'a pas hésité à annoncer que "conformément à son engagement international, la Principauté a adopté et mis en œuvre, sans hésitation, des procédures de gel des fonds et des sanctions économiques, identiques à celles adoptées par la plupart des Etats européens".

Bref, après 17 ans de règne, c'est l'année la plus difficile pour le fils de Grace et Ranieri . Au palais, pour les soucis de santé de sa bien-aimée Charlène, et autour du palais pour les poisons.

- [La première photo après son retour de Suisse](#)
- [Charlene et le "non-divorce" d'Alberto : la demande au prince](#)
- [La princesse revient à Monaco après sa longue maladie](#)
- [Alberto : la princesse va beaucoup mieux](#)
- [Charlène fête ses 44 ans : la princesse reste hospitalisée en Suisse](#)

2 avril 2022 (changement 3 avril 2022 | 14:55)

© REPRODUCTION RÉSERVÉE

[Lire et commenter](#)

**[Crimes de guerre et erreur d'orientation russe : le saut dans la communication](#)**

---

Essai gratuit pendant 30 jours. Ensuite disponible avec un abonnement au Corriere della Sera

s'abonner